
議会報告会実施報告書 

 

開 催 日 時 
 平成２７年１０月２３日（金） 

       １９時３０分 ～ ２１時００分 

開 催 場 所 三木南交流センター 

参加市民数 ２０人 

出 席 議 員  藤本幸作（班 長） 加岳井茂（司 会） 穂積豊彦 

内藤博史      板東聖悟      泉 雄太 

吉田克典      古田寛明（記 録） 

市民からの 

意 見 等 

・湯の山街道の景観維持の事業費１００万円はだれに支払われ
るのか。 

・マイナンバー制度について三木市は安全面でどのような対策
をとっているのか。 

・自転車損害賠償保険はどこで申込手続きがとれるのか。 
・学力向上策はどのようにして実施されるのか。 
・新しい図書館におくべきではない書籍がある。 
・歴史資料館に三木まつりを紹介する展示を願いたい。 
・幼保一体化は子育て支援の後退になっているのではないか。 
・高校生の政治参加で、地域のことに関心をもたせてほしい。 
〔ごみ処理の民間委託について〕 
・なぜ民間になるのか。新しい施設はどこにできるのか。 
・民間委託で問題が生じたときは、だれが責任をとるのか。 
・将来も安い経費でいけるという保証はあるのか。 
・受け入れる地元地区のために煙やにおいの問題を監視してほ

しい。 

そ の 他 

特 記 事 項 

・ごみ処理の民間委託について多くの質問が出た。 
・北播磨医療センター同様、大きな事業を実施するときは、始

めから民間委託ありきではなく、市民の意見を聞き、市民の
同意が必要ではないかという指摘があった。 

・市議会にも国会議員同様に会派拘束があるのかという質問も
出た。 

・出席全議員に三木市をどのようしていくのかという質問があ
り、全員が端的に自分の考えを述べた。 

上記のとおり議会報告会を開催いたしましたので報告します。 

   平成２７年１１月２４日 

 三木市議会議長 様 

               第１班 班長 藤 本 幸 作 ○印   


